

## Respaldan extracción de arena

**Sergio Caballero**  
CORRESPONSAL

COZUMEL.- El **Secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales** (Semarnat), Rafael Elvira, adelantó ayer que no se afectarán ecosistemas en el polígono ubicado al norte de Cozumel, donde se prevé la extracción de arena para el proyecto de recuperación de playas.

El funcionario visitó la isla, en el marco de una consulta pública que derivó del rechazo de organizaciones que se oponen a la extracción de arena.

En conferencia de prensa, indicó que ayer temprano realizó un sobrevuelo y que el martes buceó en el polígono que se contempla en la Manifestación de Impacto Ambiental (MIA) del proyecto.

“Presenta una cresta calcárea de arena sin vida submarina, salvo algunos puntos”, dijo Elvira.

Cada vez más lejos de la costa, insistió, hay menos vida submarina dentro del polígono de mil 700 hectáreas en donde se prevé extraer la arena.

No obstante, indicó que no ofrecerá ninguna opinión ni adelantará ninguna vispera por respeto a la consulta.

“Conforme más nos vamos alejando de Punta Norte, más lejos está el área de manglar y la costa, menos vida submarina hemos encontrando. (Pero) no voy adelantar juicios, vamos a dejar que la sociedad exponga”, señaló.

Descalificó algunos de los argumentos de los ambientalistas que se oponen al proyecto.

“Vimos una serie de gráficos y exposiciones donde se explica de manera equivocada, equivocada, y lo vuelvo a decir, de donde se iba a retirar la arena”, externó.

El Secretario de Turismo, Rodolfo Elizondo, pidió a los cozumeleños no irse a los extremos.

